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Новости из районов

В числе новых интересных 
мер поддержки предлагается уд-
воить количество квотированных 
рабочих мест, сохранить индекса-
цию пенсий работающим инвали-
дам, создать единую платформу, 
объединяющую работодателей 
и граждан с ограниченными воз-
можностями здоровья. Заменить 
систему квот в образовательных 
учреждениях на сертификаты. 
Соответствующие предложения 
уже поступили от общественных 
организаций.

Так, председатель Всерос-
сийского общества инвалидов, 
депутат Государственной Думы 
Михаил Терентьев считает, что 
работающим инвалидам необ-

Работа без ограничений
По данным Пенсионного фонда, всего 27 про-
центов людей с ограниченными возможностями, 
которым медики разрешают сегодня работать, 
трудоустроены. И потому возникла идея подго-
товить новый план занятости инвалидов. 

√  Планируем занятость

ходимо восстановить индекса-
цию пенсии. "Страховая пенсия 
по инвалидности компенсирует 
ограничения жизнедеятельности 
человека. Её нельзя расцени-
вать, как дополнительный доход 
инвалида", – пояснил он.

Терентьев уверен, что заня-
тость важна для людей с огра-
ниченными возможностями, по-
скольку именно это  делает их 
полноправными членами обще-
ства. И, естественно, даёт допол-
нительные средства для достой-
ного существования.

Новые меры поддержки в 
трудоустройстве гражданам с ин-
валидностью недавно обсудили 
на круглом столе в Обществен-

ной палате Российской Федера-
ции, где предложили изменить 
порядок приема в образователь-
ные учреждения. Председатель 
комиссии по социальной поли-
тике Наталья Починок пояснила, 
что из 40 тысяч квот использу-
ются только 7 тысяч. Причина в 
том, что они предоставляются 
теми образовательными орга-
низациями, профиль которых 
не соответствует возможностям 
здоровья поступающих. "Квоты 
могут заменить образовательные 
сертификаты. Каждый инвалид 
сможет получить такой сертифи-
кат и реализовать свое право, по-
ступив в колледж или вуз. Если 
успешно сдаст экзамены в фор-
мате образовательных учрежде-
ний", – сказала она, подчеркнув, 
что необходимо создать реестр 
образовательных организаций, 
которые понимают потребности 
человека с инвалидностью. 

В Общественной палате под-

черкнули, что план мероприятий 
по повышению уровня занятости 
инвалидов, который был принят 
ранее и завершается в этом году, 
во многом оказался успешным. 
Та же Наталья Починок отмети-
ла, что  количество квотируемых 
рабочих мест увеличилось. Боль-
шой рывок произошел в развитии 
и поддержке конкурсов профес-
сионального мастерства для ин-
валидов. Но самое главное, по её 
словам, что в период пандемии, 
когда отмечался рост безработи-
цы, занятость для людей с инва-
лидностью удалось сохранить. "В 
этот сложный период мы смогли 
защитить граждан с ограничен-
ными возможностями здоровья", 
– подчеркнула она.

В Минтруде сообщили, что 
сегодня на портале "Работа в 
России" представлено 3030 ва-
кансий. Больше всего рабочих 
мест для инвалидов предлагает 
Почта России.

Но за воротами медицин-
ских учреждений велась не ме-
нее трудная борьба за людей. 
Ее вели волонтеры, добро-
вольно вызвавшиеся помогать 
слабым и беззащитным. Их 
вклад тоже был отмечен город-
ской властью.

Из общественных орга-
низаций в Нижнем благодар-
ности удостоилась районная 
организация ВОИ Московского 
района, возглавляемая Татья-
ной Валентиновной Сорокиной. 
"Для нас это неожиданная ра-
дость", – признается  она, не-
сколько смущаясь. А до этой 
радостной минуты были меся-
цы самоотверженных трудов на 
благо людей…

Да, к председателю Мо-
сковской РО ВОИ во время 
пандемии обратилось за помо-
щью около 200 человек. Самые 
разные проблемы пришлось 
решать райорганизации – и бы-
товые, и социальные, и органи-
зационные. Чтобы больные и 
пожилые люди лишний раз не 
выходили на улицу или в ма-
газин, рискуя получить вирус, 
была организована доставка 
им продуктовых наборов. Но 
получатели наборов их даже 
не оплачивали – все за счет 
дарителей. Между тем состав 
продуктов был очень хороший, 
включал в себя куриное мясо, 
сахарный песок, крупы и так да-
лее. 

Спонсоры у инвалидов 
Московского района постоян-
ные и, как видим, щедрые. Но 
Т.В.Сорокина ищет и находит 

Чкаловск
Учеба с перерывом на 

пандемию коронавируса по-
лучилась у 20-летней Кати 
Кувшиновой из Чкаловска.

В начале года она получила 
приглашение пройти социаль-
ную адаптацию в Волокалам-
ском учреждении дополнитель-
ного образования. Девушка 
очень обрадовалась, ведь она 
долго ждала такой возможно-
сти. А помогали с путевкой и 
сборами в дорогу члены обще-
ства инвалидов Чкаловского 
района.

Но, увы, в марте девушка 
проучилась всего две недели 
до того, как реабилитационное 
учреждение закрыли на каран-
тин. Пришлось возвращаться 
домой. А летом дождалась-та-
ки звонка из Волокаламска и 
вновь Катя отправилась в путе-
шествие за знаниями. Поехала 
с еще большей радостью – ей 
очень понравились те первые 
занятия. А в Чкаловске от неё 
ждут новостей. 

Балахна
место встречи балах-

нинских членов ВОи скоро 
засияет новыми красками.  
"Наконец-то начинаем долго-
жданный ремонт", – радостно 
сообщает председатель орга-
низации мария Владимиров-
на Ширяева.

Наверное, теперь еще боль-
ше будет выездных мероприя-
тий. Хотя их и в этом непростом 
году было немало. Особенно 
много ездили по родному краю 
дети-инвалиды. Они побывали 
в Оранках, Красных Марах (это 
Вадский район) и других свя-
тых местах. Галина Леонидовна 
Климова, возглавляющая здесь 
этот сектор работы, просто не-
утомима. Она и сейчас орга-
низует новые поездки. Ребята 
собираются поехать в Москву, 
чтобы увидеть Троице-Сергие-
ву Лавру, поклониться мощам 
Матронушки. 

Воскресенское
Напряжённые деньки на-

ступили сейчас у евгения 
геннадьевича маланова, 
председателя Воскресенской 
райорганизации ВОи. 

Только что прошел День 
знаний, который стал настоя-
щим праздником для сорока 
детей-инвалидов и их родите-
лей. Особенно торжественным 
он стал для первоклассников, 
новых хозяев старых школ. 
Каждому своему подопечному 
школьнику Воскресенское об-
щество инвалидов подготовило  
сладкий подарок.

А для Евгения Геннадьеви-
ча впереди, как говорится, ещё 
и «день икс». Намечен он на 13 
сентября, когда состоятся вы-
боры в муниципальные орга-
ны власти. Дело в том,  что он 
впервые выдвинул свою канди-
датуру, чтобы стать депутатом 
поселкового органа местного 
самоуправления. И хотя чело-
век он известный, всё равно  
волнуется. Ведь соперник у 
него серьезный – предприни-
матель. В своей предвыборной 
программе он заложил очень 
важные для жителей вопросы 
– освещение улиц и ремонт до-
рог.

Многие пенсионеры свой выход на заслужен-
ный отдых переживают остро, теряют интерес к 
жизни, чаще думают о своих болячках. Многие, 
да не все! Есть такие ветераны труда, которые 
остаются в гуще событий по-прежнему. 

Познакомилась я с Людмилой Николаевной Ухановой в нашей 
сельской библиотеке, где она является постоянным читателем 
множества книг, журналов и газет на различные темы, следит за 
новинками литературы по садоводству, цветоводству и кулинарии. 
Узнав, что она возглавила первичную организацию ВОИ, я очень 
обрадовалась. И мы решили, что будем вести совместную работу. 

Члены первички стали участниками клуба «Посиделки», 
приглашались на различные мероприятия в День матери, День 
добрых сердец, на Арбузник, другие тематические вечера. Ини-
циативная Людмила Николаевна старается помочь всем, кто нуж-
дается во внимании, сплотить и привлечь всех к активному образу 
жизни. И надо сказать, что работа в её первичке значительно ожи-
вилась. Люди с инвалидностью с удовольствием посещают мно-
гие мероприятия в Доме культуры. Участвуют в выставках цветов, 
даров природы и народного творчества, совершают поездки в те-
атры Нижнего Новгорода, выезжают на экскурсии, встречаются 
на турслётах. Продолжается её такая незаметная и такая нужная 
работа: кого-то надо поздравить, за кого-то похлопотать, кому-то 
напомнить о нуждах ветеранов. А еще дом, огород, заготовки на 
зиму, занятия спортом в ФОКе два раза в неделю…   

Заглядывая в её палисадник, я всегда думаю о том, что лю-
дям с равнодушным сердцем не дано творить такую красоту. Цве-
ты отзываются на заботу и распускаются особенно пышно. Они у 
Л.Н. Ухановой везде – и дома, и в саду. Ах, каких только цветов 
нет на ее участке: тюльпаны, ирисы, лилии, петунии, георгины, 
октябринки и даже ромашки… Цветёт и королева цветов – роза.  

Красота вся эта – дело, конечно, хлопотное и затратное, но 
приносит ей исключительное удовольствие. «Цветы – самое 
большое увлечение в моей жизни,- лучезарно улыбаясь, говорит 
она.  – Это источник радости и маленькие лекари, исцеляющие 
от усталости и душевных волнений, дарящие хорошее настрое-
ние».  А еще эта милая женщина с сияющими глазами – заботли-
вая мама, добрая бабушка и прабабушка. 

За свою работу Людмила Николаевна отмечена Благодар-
ственным письмом и грамотой Кулебакского ВОИ и другими на-
градами. Хочется пожелать Людмиле Николаевне, чтобы ее сад 
становился всё более красивым и радовал хозяйку и окружающих.

        и. Н. БиРЮКОВа, 
       библиотекарь мурзицкой сельской библиотеки                                                   

√   Борьба за людей

Благодарность отважным

Накануне Дня 
города прошло 
чествование 
нижегородцев, 
которые про-
явили себя во 
время панде-
мии коронави-
руса. И в пер-
вую очередь 
это медики, от-
важно вступив-
шие в борьбу 
с неизвестным 
врагом. 

новых. В этом году, например, 
подключилась авиационная 
компания. Пассажиров у нее 
поубавилось, а продукты для 
питания на борту были заказа-
ны и приготовлены. И вот эта 
вкуснятина «прилетела» в дома 
«москвичей»-инвалидов. В го-
рячем виде, в фирменной упа-
ковке! 

Остались, конечно, и нере-
шенные вопросы. На первом 
месте сейчас, как считает Та-
тьяна Валентиновна, пробле-
ма, которую поставила пред-
седатель первички Любовь 
Георгиевна Шишкина. У нее в 
организации есть семья Кулако-
вых, мать и сын, оба инвалиды. 
Мать в последнее время слег-
ла и не встает с постели, а сын 
не справляется с возросшей 
нагрузкой. Он просит сделать 
подъемник, чтобы поднимать 
мать с постели и проводить 
все необходимые процедуры. 
Подъемник, естественно, стоит 
денег, поиском их и занимаются 
сейчас неравнодушные люди. 

Почему-то кажется, что у 
председателя организации и её 
помощников получится решить 
эту проблему. Как получалось 
все это время пандемии, за что 
райорганизация ВОИ Москов-
ского района и заслужила бла-
годарность от жителей Нижнего 
и властей города.

светлана исаКОВа
На сНимКе: Т.В. соро-

кина с заместителем главы 
администрации Нижнего Нов-
города Дмитрием альфредо-
вичем гительсоном.

√ источник радости                     

Жизнь среди цветов


